

## CLUB PHILATELIQUE DU PAYS-D'ENHAUT



C'est en mai 1965 que MM. Auguste Remy et Ami Oesch se retrouvent à Rougemont. De cette rencontre naît l'idée de constituer un groupe philatélique pour les collectionneurs.

Le 11 mai 1965, un appel est lancé aux collectionneurs de timbres du Pays-d'Enhaut. Invités pour une séance d'information, sept collectionneurs sont présents et décident de se réunir le premier lundi de chaque mois. Il est décidé qu'un comité élaborera des statuts et qu'un comité sera formé.

Le 7 juin 1965, à la séance constitutive, les membres présents décident de créer une société sous le nom de «CLUB PHILATÉLIQUE DU PAYS-D'ENHAUT». Les statuts sont adoptés et le comité élu pour deux ans est constitué.

A son apogée, le club a compté jusqu'à 60 membres. Les présidents du Club ont été: 1<sup>er</sup> président Auguste Remy (1965-1974, décédé), 2<sup>e</sup> président Paul Thévenaz (1974-1993, décédé), 3<sup>e</sup> président John Bertholet (1993-2009,

Président d'honneur), 4<sup>e</sup> président Roland Oguey (2009 à ce jour). La Société compte à ce jour 21 membres et amis. Nos réunions se déroulent le 1<sup>er</sup> lundi du mois à la salle de municipalité, bâtiment de l'Hôtel-de-Ville à Château-d'Oex. En moyenne, 7 membres s'y retrouvent.

Les principales activités de notre société sont: la formation des jeunes et la participation au passeport vacances; la participation aux marchés villageois; la mise sur pied de l'Exposition-bourse lors du Festival International de Ballons.

C'est grâce à cette importante manifestation de renommée internationale que notre Société est financièrement saine. En effet, depuis 1979, nous éditons des belles enveloppes souvenirs qui retracent cette belle aventure aérostatique au départ de Château-d'Oex. A noter que certaines enveloppes sont devenues des objets très convoités, avis aux amateurs!

*Roland Oguey  
Président*